



NACHRUF

Tief betroffen und voller Trauer nehmen wir Abschied von unserem langjährigen Kollegen und Freund.

Herr Hofmann war seit 2010 mit seinem großen Fachwissen, seinem hohen Engagement und seiner außerordentlichen Professionalität eine tragende Säule des Unternehmens.

Lieber Jens, wir bedanken uns für deinen unermüdlichen Einsatz.

Mit Herrn Hofmann verlieren wir nicht nur einen hochgeschätzten Kollegen, sondern auch einen liebenswerten, hilfsbereiten und humorvollen Menschen, der immer ein offenes Ohr hatte und uns mit seiner positiven Art bereichert hat.

Er hinterlässt eine nicht zu schließende Lücke und wir werden ihn sehr vermissen.

In diesen schweren Zeiten sind unsere Gedanken und unser tief empfundenes Mitgefühl bei seiner Familie.

Würselen, November 2024

Biral GmbH

Geschäftsleitung, Betriebsrat und Belegschaft

Jens Hofmann

18.05.1974 – 08.11.2024